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EL  AYUN TAM IEN TO NO EN TIEN D E LA S M A N IFESTA CIO N ES DE JU A N  JO S É  HIDALGO
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Rivas e  Hidalgo inauguran e i avión que lleva e i nombre de Taiavera de ia 
Reina. A ia derecha, e i edificio que Giobaiia posee en ia estación.

El P a rt id o  P o p u la r  
e stá  a p ro v e c h a n d o  

el ju ic io  e n tre  d o s  
e m p re sa s  p a ra  h a ce r  
ru id o  so b re  ru id o "  
a se g u ra  el a lc a ld e  Jo sé  
F ra n c isc o  R iv a s

técnicos a los que llamó a declarar el 
abogado defensor de Giobaiia es que los 
trabajos de construcción del hotel y el 
complejo de oficinas no tuvieron nada 
que ver con la aparición de dichas 
humedades.

Una vez finalizado el juicio, Juan 
José Hidalgo -a través de unas 
manifestaciones- encendió la lumbre 
de la polémica. Y es que el empresario 
sostiene que todo lo relacionado con el 
proyecto es cosa de Invoga -que le cedió 
el cuarenta por ciento indicado- y de El 
Corte Inglés y que “entre unos y otros y el 
Ayuntamiento, el presupuesto originario 
se ha disparado”. Asegura que hasta 
ahora ha desembolsado 38 millones - 
que se los debe al Banco Popular- sin 
recibir nada a cambio y, en 
declaraciones a la Cadena Cope, 
mantuvo que el Ayuntamiento elaboró 
en su momento un documento en el 
que se comprometía a hacerse cargo del 
sobrecoste de la obra. Ya en su 
declaración ante el juez, Hidalgo no 
dudó el confesar que se sentía 
engañado por el consistorio y por la 
forma en que se está desarrollando este 
proceso.

Las declaraciones de Juan José 
Hidalgo han causado cierta sorpresa en 
el equipo municipal de gobierno. Así, 
Tirso Lumbreras, portavoz municipal, 
apunta que se trata de “un juicio entre

dos empresas, en el que 
una a la otra reclama una 
cantidad de dinero, por lo 
que el Ayuntamiento no 
tiene nada que ver ni que 
opinar; ni se considera 
parte afectada o 
implicada". “No sé de 
donde se ha sacado 
Hidalgo que el 
Ayuntamiento corre con 
el sobrecoste de la obra”, 
mantiene el teniente de 
alcalde Carlos Ángel 
Devia.

Las palabras del 
presidente de Giobaiia han animado a 
Gonzalo Lago, portavoz del PP, ha 
exigir explicaciones al equipo de 
gobiernos sobre la ejecución del 
proyecto. “Nosotros no estamos en ese 
pleito, que es un pleito entre empresas. 
Una empresa le hace un trabajo a otra y la 
otra considera que no está bien hecho y eso 
es todo. No tengo más opinión”, ha 
contestado el alcalde José Francisco 
Rivas. El presidente de la corporación 
talaverana no cesa de afirmar que se 
trata de una situación privada entre 
empresas en la que nada tiene que ver 
el Ayuntamiento y acusa al PP de “estar 
aprovechando el asunto para hacer ruido 
sobre ruido”.

Rivas, además, se extraña de la

petición del PP porque ha examinado 
la documentación sobre el complejo de 
la estación, teniendo en cuenta que, en 
su momento, esta formación política 
presentó un querella contra él por un 
supuesto delito de prevaricación y 
cohecho, que fue archivada -por dos 
veces- por no haber indicios de delito.

“Existe un expediente kilométrico, que 
al ser un documento público está a 
disposición de cualquier ciudadano que lo 
desee. El PP lo ha visto, revisto y 
manoseado y, también en este expediente 
se encuentra esa sentencia que establece 
que no hay nada de nada de lo que me 
acusaron. Lo dicho, ruido sobre ruido, 
que es ¡o que interesa al Partido Popular”, 
concluye el primer edil.
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